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Kleine Anfrage 
 

des Abgeordneten Christopher Vogt (FDP) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung - Ministerium für Soziales, Gesundheit, Wissenschaft und 

Gleichstellung 
 

Neubau eines Seminargebäudes an der Fachhochschule Lübeck 
 
 

1. Seit wann bestehen die Planungen für den Neubau eines Seminargebäudes 
an der Fachhochschule Lübeck? 
 
Antwort: Konkrete Planungsgespräche hinsichtlich des Neubaus eines Semi-
nargebäudes an der FH Lübeck gab es erstmals im Jahr 2011. 
 
 

2. Welche Kosten sind für den Neubau des Seminargebäudes eingeplant? 
 
Antwort: Derzeit wird mit Gesamtbaukosten von rd. 6,5 Mio. Euro geplant. 
 
 

3. Warum konnte der Neubau bisher nicht realisiert werden? 
 
Antwort: Der Realisierung des Projekts stand bisher die sehr angespannte 
Haushaltslage im Bereich Hochschulbau im Wege. 
 
 

4. Wann ist geplant, den Neubau zu genehmigen und wann ist mit einer Fertig-
stellung zu rechnen? 
 

Antwort: Eine Genehmigung der maßgeblichen Planungsunterlagen muss im 

Frühjahr 2016 erfolgen, um den angestrebten Baubeginn Ende 2016/ Anfang 
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2017 realisieren zu können. Bei einer eingeplanten Bauzeit von einem bis an-

derthalb Jahren ist mit einer Fertigstellung und Übergabe des Gebäudes im 

Laufe des Jahres 2018 zu rechnen. 


